

# *La Commission Nationale des Droits de l'Homme demande un rapport sur l'affaire Iguala*

---



Mexico, 30 décembre (RHC-EFE-PL) La Commission mexicaine des Droits de l'Homme a demandé au Secrétariat à la Défense Nationale de lui fournir un rapport sur l'affaire d'Iguala.

Cette initiative a été prise à la demande des membres des familles des normaliens d'Ayotzinapa, disparus les 26 et 27 septembre derniers dans l'État mexicain de Guerrero.

Au terme d'une réunion avec le président de la Commission Nationale des Droits de l'Homme, les parents des étudiants disparus ont insisté sur la nécessité d'axer l'enquête sur le rôle joué par l'armée, qui n'est pas venue en aide aux normaliens alors qu'ils étaient en danger.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/42295-la-commission-nationale-des-droits-de-lhomme-demande-un-rapport-sur-laffaire-iguala>



**Radio Habana Cuba**